

COMUNICADO OFICIAL COE CANTONAL DE GIRÓN

27 de abril del 2020

En relación a información difundida sobre casos COVID19 en la comunidad Moisen de la Parroquia La Asunción del Cantón Girón, se informa:

El COE Cantonal de Girón, con información proporcionada por los familiares, llega a tener conocimiento que la semana pasada en el Hospital Regional de la ciudad de Cuenca una mujer adulta mayor, oriunda de Moisés, había fallecido por problemas respiratorios-neumonía, la adulta mayor no fue atendida en el Hospital de nuestro cantón, los familiares indicaron que inicialmente había recibido atención médica particular y que no se le realizó ninguna prueba de COVID19. Posterior al deceso y sepelio, un familiar de la señora fallecida, acude al Hospital de Girón por presentar sintomatología de COVID19, el cual es referido al Hospital del IESS en Cuenca en donde permanece en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), en una primera prueba realizada al paciente el resultado da negativo, se ha realizado una segunda prueba y nos han informado desde el IESS que es COVID19 positivo.

Con conocimiento de este caso de manera inmediata se activaron los protocolos de seguridad del Ministerio de Salud-Distrito Santa Isabel, para determinar el cerco epidemiológico y realizar pruebas rápidas de COVID19. Un segundo familiar por cuenta propia en un laboratorio privado se ha realizado la prueba PCR y manifiesta que el resultado es positivo, quien se encuentra estable en su domicilio.

Pág. 1 de 2



COMUNICADO OFICIAL COE CANTONAL DE GIRÓN

27 de abril del 2020

Hasta este lunes 27 de abril en la comunidad de Moisen se ha realizado 16 pruebas rápidas, de las cuales 9 son positivos para COVID19, el MSP con los protocolos respectivos tomará muestras para pruebas PCR y se continuará con el control y monitoreo del cerco epidemiológico que al momento son 3 familias y 15 personas, quienes se encuentran estables y cumplen aislamiento en sus viviendas. El GAD Municipal de Girón continuará dotando de kits alimenticios, para que las familias cumplan con el Aislamiento Preventivo Obligatorio (APO).

Se hace un llamado a la ciudadanía y autoridades del cantón, a no discriminar, herir u ofender a familias que lamentablemente están afrontando esta dura situación en su salud, rechazamos declaraciones y comentarios de redes sociales que generan pánico, ofensa y discriminación. Estamos ante una pandemia y es nuestra responsabilidad como autoridades y ciudadanos apoyarnos, para juntos salir de estos momentos difíciles.

Reiteramos nuestro compromiso de mantener informada a la ciudadanía, la información se publicará cuando sea verificada por las autoridades pertinentes.

Pág. 2 de 2

